

El canciller brasileño Antonio Patriota aseguró que la nueva gestión buscará el diálogo con el régimen de Ahmadinejad para encontrar "una solución" al tema del plan nuclear, desoyendo los pedidos de la comunidad internacional.



"Sí, vamos a continuar con la misma línea", declaró el funcionario respecto a la posición de Brasilia en la controversia por el peligroso programa iraní. "Nuestro compromiso" se basa en la "búsqueda de alternativas diplomáticas y en la construcción de la confianza", afirmó Patriota desde Bruselas.

El ex presidente Lula da Silva, junto con el gobierno turco, presentó en 2010 una propuesta de acuerdo entre Teherán y las seis potencias internacionales que negocian en este tema (Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, China, Rusia, Alemania).

El llamado Grupo 5+1 ignoró esa iniciativa que preveía un intercambio de combustible nuclear con Irán con el fin de que pueda continuar con el programa de enriquecimiento de uranio.

A su vez, Brasil y Turquía votaron en junio en contra de una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU que impuso sanciones económicas adicionales al régimen persa.

"Los contornos de nuestra política extranjera no van a cambiar

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 27 de Enero de 2011 10:00 - Actualizado Jueves, 27 de Enero de 2011 10:05

radicalmente", explicó Patriota, tras una reunión con las autoridades de la Unión Europea.

Por otra parte, el canciller brasileño subrayó que su país pretende promover "mecanismos de cooperación más democráticos, más representativos", a nivel internacional , e intentar "arreglar situaciones de tensión por la vía diplomática".